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A las 10:00 del día 17 de julio de 2012 en la sala de decanato del Centro, se abre la sesión de la 

Comisión de Garantía de Calidad de la Facultad de Veterinaria de Cáceres, para tratar los 

siguientes temas recogidos en la Orden del Día: 

Aprobación del acta de la anterior reunión 

Seguimiento de los proyectos de mejora de la calidad docente en que está implicada la 

Comisión 

Indicación acerca del SIGC en el centro 

Ruegos y preguntas 

Los asistentes a la reunión son los siguientes miembros: 

Marcos Pérez López, responsable de calidad del centro 

Carmen García González, coordinador de la Comisión de Garantía de Calidad del Grado 

del centro 

Juan José Córdoba Ramos, coordinador de la Comisión de Garantía de Calidad del 

Máster Universitario de Investigación (MUI), especialidad de Veterinaria. 

Araceli Rabasco Mangas, coordinadora suplente de la Comisión de Garantía de Calidad 

del Máster en Gestión de la Ganadería Extensiva 

Mar Rodríguez Jovita, coordinadora de la Comisión de Garantía de calidad del Máster en 

Ciencia y Tecnología de la Carne 

Antonio González Mateos, coordinador suplente de la Comisión de Garantía de Calidad 

del Máster Universitario de Investigación (MUI), especialidad de Veterinaria. 

Mª Luz Padilla Guzmán, como representante del personal de administración y servicios. 

Así mismo, Eva Frontera Carrión excusa por correo su ausencia. 

 

Marcos Pérez López inicia la sesión recordando que se remitió el acta de la sesión anterior a 

todos los miembros, y que se realizaron las ligeras modificaciones indicadas por los restantes 

miembros de la Comisión (recibidas por correo electrónico) destinadas a subsanar los errores 

observados. Se solicita por tanto la aprobación, a lo que asienten todos los asistentes.  

En el segundo punto del orden del día, el responsable de Calidad del centro recuerda las acciones 

de mejora de la calidad docente en las que la Comisión ahora reunida posee implicaciones. Con 

respecto a la dirigida por Eva Frontera, en conversación mantenida con ella se indica que se 

están realizando los trámites oportunos para la adquisición del material pertinente, aunque la 

reducción de presupuesto obligará a sustanciosas modificaciones. Araceli Rabasco indica que en 

la Comisión de Garantía de Calidad del Máster en Gestión de la Ganadería Extensiva también se 

pidió una ayuda en este sentido, con lo se buscará la forma de optimizar recursos. De igual 

forma, en la ayuda relacionada con los Servicios del centro, se presenta escrito con el material 

informático adquirido, que irá destinado a mejorar dichas infraestructuras en la Conserjería del 

Centro. Marcos Pérez López indica en este sentido que son numerosas las quejas de docentes del 

centro al respecto del uso indiscriminado del alumnado de sus dispositivos móviles durante las 

horas docentes. Se comenta entre todos los asistentes las posibilidades de adquisición de 

inhibidores de frecuencia, pero se indican también las desventajas de su uso. Carmen García 

González indica también las restricciones existentes por la presencia del cuartel de la Guardia 

Civil en las proximidades, a lo que Mar Rodríguez Jovita recuerda que en la Escuela Politécnica 

se están empleando durante la realización de exámenes. Entre todos los asistentes se decide 
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elevar un escrito a Junta de Facultad a este respecto, a fin de solicitar la elaboración de carteles 

indicadores recordando a los alumnos la no utilización de estos dispositivos durante la docencia. 

También se pedirá que la Junta de Facultad, a nivel del Centro, elabore unas directrices de 

normativa y actuación a las que puedan referirse los docentes para reducir al máximo la 

influencia negativa de estas actividades. 

El responsable de calidad del centro recuerda a los asistentes la necesidad de actualizar la página 

web institucional del centro, subiendo todas las actas de las reuniones de las distintas Comisiones 

de Calidad de las titulaciones. En este sentido Juan José Córdoba Ramos indica que le han 

comunicado algunos alumnos quejas acerca de que las comisiones de calidad de los centros no 

funcionan adecuadamente. A este respecto se indica que en general los alumnos ni asisten a las 

reuniones a las que están convocados en las comisiones, y en general dichos comentarios suelen 

ser inespecíficos, sin aportar datos más concretos. 

Se indica así mismo por parte del responsable de calidad acerca de la existencia de numerosas 

consultas por parte de otros docentes relativas a la realización de actividades de evaluación en 

sábados. Si bien es conocido que dichas actividades están recogidas en la normativa, la 

responsable de la Comisión de Calidad del Grado recuerda que será una situación pasajera, que 

en cuanto sea extinguida la Licenciatura en Veterinaria, deberá ser eliminada. El responsable de 

calidad indica a este respecto las quejas presentadas por otros compañeros docentes, pues 

consideran que existe una situación de trato no equitativo entre el personal docente y el personal 

de administración y servicios que tenga que realizar estas actividades en fin de semana. 

El responsable de calidad por ultimo hace llegar una sugerencia del responsable de movilidad, 

acerca de la existencia de alumnos que han disfrutado de becas de movilidad y que han regresado 

al centro tras haber participado mínimamente en sus Universidades de destino. Tras una ligera 

conversación al respecto, se decide que el responsable de movilidad indicará al Director de 

Relaciones Internacionales este hecho, para que, dentro de las posibilidades, se pueda exigir al 

alumnado un mínimo de éxito académico en sus puestos de destino. 

Por último se recuerda a los asistentes la necesidad de mantener las páginas webs de cada 

Comisión de Calidad perfectamente actualizadas, para lo que se aconseja que todas aquellas 

actas relativas a las reuniones periódicas que han tenido lugar, sean subidas correctamente a la 

página web institucional. 

 

Sin más que indicar, se levanta la sesión  a las 10:35 del día 17 de julio. 

 

 

 

 

 

 

Fdo. Marcos Pérez       

responsable del SIGC del centro    


